



シード
S E E D

(種子・種をまく)

令和4年6月10日

一中学校だより

6月号

寢屋川市立第一中学校
校長 林 浩子

本物の醍醐味に触れる修学旅行 ～仲間との絆を深める三日間になりました～

3年生は6月1日(水)～3日(金)の2泊3日で修学旅行に行ってきました。行先は長野県斑尾高原、松本市です。今年度は、コロナ感染症の影響による日程変更もなく、素晴らしい晴天に恵まれて、すべての行程を計画どおりに実施できたことは本当に感謝でした。

1日目は、第2次世界大戦終期に松代の地に作られた地下壕の見学です。ヘルメットを装着し地下に入ると、岩盤に覆われ冷たい空気に包まれたその場所には、建設当時の過酷な労働や戦時下における厳しい生活を物語る記録や掘削跡、ダイナマイトを仕掛けたロッドが残っていました。ガイドさんの話だけでなく、現地に足を運び、実物に触れてこそ感じられるメッセージを、生徒たちは学び取れたことだと思います。1日目はクラス分宿で、夕食後は満天の星空のもと、花火も楽しみました。

2日目の千曲川ラフティングでは、頂に雪を残した北アルプスの雄大な自然を眺めての川下りを堪能し、雪解け水が流れ込む冷たい川の水をかけ合い、元気いっぱい飛び込む姿もありました。また、斑尾高原の緑のスキー場では、選択アクティビティー(グラススキー、アーチェリーやグランドゴルフ、マウンテンバイク、陶芸)を体験、日焼けした笑顔が印象的でした。夜は、全体泊のホテルの大広間で学年レクが繰り広げられ、ゲームやダンスと大いに盛り上がりました。

最終日は松本市内の班別行動です。松本城をスタートに、約2時間で計画していたコースをめぐり、お土産の買い物、昼食も自由に店に入って食べました。信州そばの店が人気だったようです。また、班でカメラを持ち、撮った記録写真は事後学習のポートフォリオ制作に活用し、文化祭展示を行う予定です。

普段の学校を離れての三日間の旅は、楽しい思い出として残すだけでなく、一人ひとりの中で消化し、君たちの成長の糧(栄養)となっていくことが願いです。本物に触れて学ぶという貴重な体験、寝食を共に過ごし学年レクや様々な活動の中で知った仲間の優しさや大切さを、今後の学校生活や生き方のなかで生かしてほしいと思います。

一中HPの行事報告(修学旅行)をアップしました。ご覧ください



校内の掲示を物紹介します

校内には、生徒の学習のがんばりを認め合い、互いに高め合えるように、さまざまな教科の作品が掲示されていますので紹介します。



避難訓練を行いました

5月24日(火)に地震が発生した想定での避難訓練を行いました。いざという時、あわてずに身を守るなど適切な行動をとるためには、日ごろからの訓練が必要であることを再確認しました。



教育実習生が授業をしています

5月23日(月)から6月10日(金)まで、教育実習生4名(理科1名、英語2名、国語1名)が実習をしています。母校に戻ってきての実習は、初めは緊張していた様子でしたが、日数を重ねるごとに、生徒とのやり取りも増え、工夫を凝らした授業づくりを行っています。

6月 主な予定

- 12日(日):1年生宿泊学習
- 13日(月):1年生宿泊学習
- 14日(火):1年生代休
- 16日(木):歯科検診(2年)
- 17日(金):実力テスト(3年)
- 21日(火):三者懇談(~24日(金))
- 23日(木):歯科検診(1年)
- 27日(月):2年生宿泊学習
期末考査一週間前
- 28日(火):2年生宿泊学習

7月 主な予定

- 4日(月):期末考査
- 5日(火):期末考査
PTA あいさつ運動
- 6日(水):期末考査
- 8日(金):PTA 運営委員会
- 14日(木):学校評議員会
校区パトロール(18:00~)
- 18日(月):海の日
- 19日(火):給食終了、学年集会
大掃除(6限)
- 20日(水):終業式
- 21日(木):夏季休業日(8月21日まで)

※状況により、変更する可能性があります。